

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

Kesimpulan dan implikasi yang akan diuraikan pada bab ini disusun berdasarkan seluruh kegiatan penelitian “Manfaat Hasil Belajar *Hair Coloring* Sebagai Kesiapan Menjadi Penata Rambut Salon Kecantikan” pada alumni kursus Tata Kecantikan Rambut di Unit Pelaksana Teknis Dinas Sanggar Kegiatan Belajar Kabupaten Majalengka Periode Tahun 2006.

A. Kesimpulan

1. Manfaat Hasil Belajar *Hair Coloring* Ditinjau dari Kemampuan Kognitif Sebagai Kesiapan Menjadi Penata Rambut Salon Kecantikan

Manfaat hasil belajar *hair coloring* ditinjau dari kemampuan kognitif pada alumni kursus Tata Kecantikan Rambut sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan sebagian besar berada pada kriteria tinggi yaitu : responden dapat menentukan jenis pewarna rambut yang sesuai untuk kondisi rambut normal yakni pewarna dari bahan nabati, mineral dan campuran; dapat memilih jenis bahan pewarna yang bersifat permanen dan yang tidak merusak kulit kepala dan rambut; dapat menggunakan peralatan pewarnaan rambut; dapat memilih warna rambut yang sesuai untuk kulit putih dan kulit kekuningan. Sebagian kecil berada pada kriteria cukup yaitu : responden dapat memilih warna yang sesuai dengan trend warna rambut saat ini; dapat menangani kegagalan dalam pewarnaan rambut; dapat melakukan teknik *parting* pada pewarnaan rambut; dan pewarnaan korektif untuk menyamarkan bentuk wajah.

2. Manfaat Hasil Belajar *Hair Coloring* Ditinjau dari Kemampuan Afektif Sebagai Kesiapan Menjadi Penata Rambut Salon Kecantikan

Manfaat hasil belajar *hair coloring* ditinjau dari kemampuan afektif pada alumni kursus Tata Kecantikan Rambut sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan sebagian besar berada pada kriteria tinggi yaitu responden sudah menunjukkan sikap : teliti, telaten dan hati-hati dalam mendiagnosis rambut serta dalam mengidentifikasi kelainan pada kulit kepala dan rambut; kecermatan menggunakan bahan dan alat pewarna rambut; kesungguhan dalam berlatih mewarnai rambut serta memperluas wawasan tentang pewarnaan rambut; dan sikap yang baik dalam menerima saran dan kritik. Sebagian kecil berada pada kriteria cukup yaitu responden sudah menunjukkan sikap teliti dalam melaksanakan pewarnaan korektif dan kesungguhan dalam pelaksanaan pewarnaan rambut.

3. Manfaat Hasil Belajar *Hair Coloring* Ditinjau dari Kemampuan Psikomotor Sebagai Kesiapan Menjadi Penata Rambut Salon Kecantikan

Manfaat hasil belajar *hair coloring* ditinjau dari kemampuan psikomotor pada alumni kursus Tata Kecantikan Rambut sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan sebagian besar berada pada kriteria tinggi yaitu meliputi : keterampilan responden dalam memilih jenis kosmetik sesuai jenis rambut; memilih bahan dan jenis pewarna rambut; keterampilan mendiagnosis rambut, serta keterampilan menggunakan peralatan pewarnaan rambut. Sebagian kecil berada pada kriteria cukup yaitu meliputi : keterampilan responden dalam pewarnaan artistik, pewarnaan korektif dan pewarnaan pada rambut yang sebelumnya sudah diwarnai.

B. Implikasi

Kesimpulan di atas mengandung beberapa implikasi dan rekomendasi yang berhubungan dengan manfaat hasil belajar *hair coloring* sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan. Implikasi dari penelitian ini antara lain :

1. Hasil penelitian menunjukkan bahwa manfaat hasil belajar *hair coloring* dalam kemampuan kognitif sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan sebagian besar berada pada kriteria tinggi. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa pada umumnya warga belajar sudah mampu menyerap materi pembelajaran *hair coloring* yang diberikan pada proses pembelajaran Kursus Tata Kecantikan Rambut sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan.
2. Hasil penelitian menunjukkan bahwa manfaat hasil belajar *hair coloring* dalam kemampuan afektif sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan sebagian besar berada pada kriteria tinggi. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa pada umumnya warga belajar sudah menunjukkan sikap yang positif dalam menerima materi *hair coloring* pada proses pembelajaran Kursus Tata Kecantikan Rambut sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan.
3. Hasil penelitian menunjukkan bahwa manfaat hasil belajar *hair coloring* dalam kemampuan psikomotor kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan sebagian besar berada pada kriteria tinggi. Kondisi ini mengandung implikasi bahwa pada umumnya warga belajar memiliki keterampilan dalam pewarnaan rambut (*hair coloring*) setelah mengikuti

proses pembelajaran Kursus Tata kecantikan Rambut sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan.

C. Rekomendasi

Rekomendasi yang penulis ajukan berdasarkan kesimpulan dan implikasi penelitian. Rekomendasi yang sekiranya dapat menjadi bahan pertimbangan bagi alumni kursus Tata Kecantikan Rambut, yaitu : Manfaat hasil belajar *hair coloring* baik ditinjau dari kemampuan kognitif, afektif maupun psikomotor sebagai kesiapan menjadi penata rambut salon kecantikan pada umumnya berada pada kriteria tinggi. Keadaan ini sebaiknya dapat dijadikan acuan bagi alumni kursus Tata Kecantikan Rambut untuk mempertahankan dan berupaya agar selalu memotivasi dirinya untuk lebih mengembangkan wawasan pengetahuan, sikap dan keterampilan tentang *hair coloring* supaya siap bekerja menjadi penata rambut salon kecantikan.